

# GRASS ROOTSに 名を刻め!

## — RESPECTから始める冒険 —

その119 (R06.02.14)

### ～ 学校生活で学ぶこと ～

毎日、学校ではいろいろなことが起きます。うれしいことも、残念なこともあります。これは、大人になっても同じなのではないでしょうか。

いろいろな感情と向き合いながら、自信につながったり乗り越えたりします。授業だけでなく、生活しながら、たくさんのことを学んでいると感じています。この一つ一つが生きる上でかけがえのない財産となるはずです。

「下を向く」ではなく、「前を向く」から、すてきな未来が創れるのです。

## 見つけたよ! RESPECTにあふれる景色

<p>【 2月14日(水)】3年生の一言 体育集会でリズムなわとびをしました。途中から技がどんどん変わるので、難しかったです。 もっと上手に跳べるように、いっぱい練習したいです。</p>	<p>【 2月14日(水)】学校評議員の一言 ○子供が「楽しい!」という外国語の授業を続けて欲しいです。 ○ICT教育に力を入れて欲しいです。それと同時に、情報モラルの徹底をお願いしたいです。</p>
<p>【 2月 9日(金)】4年生の一言 子ども芸術展の書道の部に「元気な声」という作品を出しました。自分が選ばれたので驚きました。うれしかったです。 子ども芸術展に行けなかったのが、少し残念です。</p>	<p>○子供たちが楽しそうに学んでいる姿が印象的でした。 ○読み聞かせをきっかけにして、読書に興味をもって欲しいと思います。 ○タブレットを使いこなしているのが、教育方法の変化を感じます。 ○先生方の多忙化解消は難しい課題ですね。先生たちには感謝しかありません。</p>
<p>【 2月 8日(水)】6年生の一言 中学入学説明会に参加して、とても緊張しました。校舎、制服、部活動のことが少しわかりました。 中学生になることで不安もあるけれど、頑張りたいという気持ちになりました。</p>	<p>○タブレットの子供部屋への持ち込みは気になります。 ○タブレットやスマートフォンについては、「リビングで使う、時間を制限する」など、家庭のルール設定が必要です。 ○先生のサービス残業について、改善できるようにして欲しいです。</p>